

CON MOTIVO DE LOS COMICIOS DE MAÑANA DOMINGO

Llama Coparmex-CDMX a jornada electoral pacífica

EL ORGANISMO EMPRESARIAL PIDE A LOS HABITANTES DE LA CAPITAL DEL PAÍS PARTICIPAR DE MANERA INFORMADA Y REFLEXIONAR SU VOTO

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

A unas horas de que se lleven a cabo los comicios, la Confederación Patronal de la República Mexicana en la Ciudad de México (COPARMEEX) hizo un llamado a los capitalinos a realizar una jornada electoral pacífica, segura y democrática. Además, alentó a la ciudadanía, especialmente a los jóvenes, a participar de manera informada y reflexionar muy bien su voto.

Señaló que a través de diversas iniciativas se ha promovido el voto libre, informado y responsable entre los jóvenes, quienes representan el 30% de la lista nominal. “Su participación es crucial para definir el rumbo de la nación en los próximos años. Por ello, la confederación hace un llamado especial a este segmento de la población a revisar las plataformas y trayectorias de los candidatos, y ejercer su voto con responsabilidad”.

El organismo empresarial agregó que llegó el momento de tomar una decisión sobre los diferentes cargos de representación popular, entre ellos el del Presidente de México; la Jefatura de Gobierno capitalino; las 16 alcaldías locales, y las diputaciones federales y locales, así como las senadurías.

Destacó que, aunque quedan poco tiempo para las votaciones, todavía es posible revisar las plataformas electorales y trayectorias de los candidatos, a través de las plataformas del Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

“En Coparmex CDMX somos políticos, pero apartidistas. Nuestro objetivo es fortalecer

la democracia y promover una educación cívica que fomente la participación electoral consciente y responsable”, expresó.

En ese contexto, dicha confederación explicó que sigue comprometida en promover la participación ciudadana en el ejercicio de sus derechos político-electorales y la implementación de programas de cultura democrática.

SECTOR



· Los jóvenes representan el 30% de la lista nominal



· La decisión de los jóvenes será crucial para definir el rumbo de la nación

